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Raimundo Bispo 
Soares receberá 
Diploma Pastor 

Evangélico do Ano
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“Domingo 
Junino” traz 
diversão para 

toda família no 
North Shopping 

O North Shopping Barretos 
realiza o “Domingo Junino” nes-
te domingo, 18 de junho, a partir 
das 15 horas. O evento é para 
celebrar o mês das tradicionais 
Festas Juninas, uma diversão 
para os pequenos e toda família. 
Haverá show musical com a Ban-
da ‘Café Brasil’, que traz em seu 
setlist músicas típicas das noites 
juninas, a criançada poderá parti-
cipar e dançar quadrilha, além de 
brincar com os personagens “Chi-
co Bento e Rosinha” da Turma da 
Mônica. As atividades acontecem 
na Praça de Alimentação do sho-
pping e são  totalmente monitora-
das por monitores capacitados. O 
Domingo Junino retorna ao North 
Shopping, no último domingo do 
mês, dia 25 de junho.

Sócios remidos da antiga UEC podem 
migrar seus títulos para o Rio das Pedras

A diretoria do Rio das Pedras 
Country Club informou que a 
partir da próxima segunda-feira, 
19 de junho, os sócios remidos 
da União dos Empregados do 
Comércio, em processo de in-
corporação, poderão realizar o 
resgate dos títulos que passam 
a ser, a partir de agora, títulos 
patrimoniais do Rio das Pedras, 
com todos os benefícios e van-
tagens de qualquer associado de 
um dos clubes que mais cres-
cem no interior paulista. A data 
limite para resgate dos títulos é 

31 de dezembro deste ano.
O presidente da antiga 

União, a UEC, Gilberto de Jesus 
Rezende, explicou que o pro-
cesso de incorporação do clube, 
que levou mais de uma década, 
termina com uma solução deci-
dida em assembleia e ratificada 
pela assembléia do Rio das Pe-
dras, que acolhe esses sócios re-
midos. Todos os detalhes foram 
apresentados em entrevista cole-
tiva realizada nesta quinta-feira 
(15). Foto: Janio Munhoz.

Iniciadas as obras 
de reurbanização da 

Região dos Lagos

A prefeitura de Barretos iniciou na última segunda-feira, 12 
de junho, as obras de reurbanização da Região dos Lagos. Para 
o começo dos trabalhos foi necessário o esvaziamento parcial 
do primeiro lago. “Os recursos para o projeto de revitalização 
foram viabilizados devido à classificação da cidade como Es-
tância Turística. É um investimento de R$ 4 milhões que irá 
transformar o espaço, que é uma paixão de todos nós barre-
tenses, em Parque dos Lagos e será também um atrativo para 
nossos turistas. Estamos sempre trabalhando para que Barretos 
se fortaleça enquanto cidade turística”, afirmou a prefeita Paula 
Lemos em visita ao local das obras. Página 6

Minerva Foods recebe certificação Great 
Place to Work nas operações do Brasil

A Minerva Foods anunciou 
a conquista da certificação 
Great Place To Work nas ope-
rações do Brasil. O reconhe-
cimento é obtido por meio de 
pesquisa de engajamento, tra-
dicionalmente aplicada pelo 
instituto em 97 países. “Esse 
reconhecimento mostra a 
força dos nossos valores, de 
como nos comprometemos 
em aplicá-los ao nosso dia 
a dia, colaborando para nos 
tornarmos uma empresa cada 
dia mais forte. É uma conquis-
ta de todos que dedicaram 
seu tempo e energia para que 
a gente chegasse até aqui”, 
avalia Fernando Queiroz, CEO 
da Minerva Foods.
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Prefeitura de Barretos regulariza 
imóveis de mais dois bairros

A prefeita de Barretos, Pau-
la Lemos, entregou na última 
terça-feira (13), mais 16 escritu-
ras de imóveis para moradores 
dos bairros Habitar Brasil “Dom 
Bosco” e Joaquim Pereira Mo-
coca “Mutirão Santa Cecilia”. 
Com esta entrega, a prefeitura 
já soma 520 moradias regula-
rizadas desde o início da atual 
administração. “Cada escritura 
entregue enche o coração de 
alegria, pois sabemos o quan-
to as famílias esperavam por 
essa conquista”, comentou a 
prefeita. A secretária municipal 
de Habitação, Célia Rodrigues, 
salientou que a regularização 
das moradias compõe o plano 
de governo da prefeita e que o 
trabalho desenvolvido não gera 
custos aos moradores.
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SAAEB refaz rede de água no Jardim 
Caiçara como parte das obras de 

drenagem do piscinão do Santa Cecília
O SAAE Barretos está realizando a extensão 

da rede de água no trecho da Rua Curiós, que 
foi recentemente liberado pela prefeitura, que 
executa obra de drenagem no Jardim Caiçara. 
Essa ação se faz necessária devido à remoção 
das redes durante o processo de drenagem, exi-
gindo a reconstrução das mesmas para garantir 
o fornecimento de água aos moradores. Na úl-
tima quarta-feira (14), foram estendidos aproxi-
madamente 120 metros de barras de 4 polega-
das, com o objetivo de refazer as redes e ramais 
de água afetados pela obra de drenagem. “Essa 
iniciativa é parte das intervenções realizadas 
pela prefeitura para melhorar a infraestrutura de 
drenagem do piscinão do bairro Santa Cecília”, explicou Victor Pereira, 
chefe de seção de Manutenção de Redes de Água.

A Câmara Barretos realiza na 
próxima quinta-feira (22), às 19 ho-
ras, a sessão solene para a entre-
ga do Diploma “Pastor Evangélico 
do Ano” 2023, ao pastor da Igreja 
da Fé do Brasil,  Raimundo Bispo 
Soares. O Dia do Pastor Evangé-
lico é celebrado em 14 de junho, 
de acordo com lei municipal de au-
toria do ex-vereador Ezisto Cesari. 
Já o Diploma “Pastor Evangélico 
do Ano” foi criado por lei muni-
cipal de autoria do vereador Dr. 
Raphael Oliveira (PP). De acordo 
com a Lei, a escolha do pastor é 
feita pelo Conselho Municipal de 
Pastores e Ministros Evangélicos 
de Barretos, atualmente presidido 
por André Ribeiro de Mendonça.
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PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

Dra. Andréa Ladislau
Psicanalista graduada em Letras 

e Administração de Empresas, 
pós-graduada em Administração 

Hospitalar e Psicanálise e doutora 
em Psicanálise Contemporânea

VEREADORES: PAREM DE FAZER LEIS
O vereador Carlão do Basquete (PSD) desafiou seus colegas de 

legislativo a parar de fazer leis e começar a fiscalizar e fazer cumprir 
as leis já existentes. Alegou que em Barretos tem tantas leis que não 
são cumpridas. “Temos que rever conceitos nesta casa”, afirmou.

BOI BANDIDO E DISQUE-DENÚNCIA
Câmara Municipal aprovou projetos de lei de autoria do ve-

reador Ângelo Tegami (PV) que instituem 5 de maio como o 
Dia do Boi Bandido e o serviço disque-denúncias de maus-tra-
tos e abandono de animais.

O FILHO DE UMA VACA
Criado numa fazenda, o vereador Nestor Leonel (UNIÃO) 

confessou que tinha medo de encarar o boi Bandido. Contou 
que olhava no olho do boi e arrepiava de medo. Era filho de 
uma vaca, gracejou.

MARCHA PARA JESUS
Os vereadores pastor Elson Santos (REP) e Fabrício Lemos 

(UNIÃO) anunciaram para 2 de setembro a Marcha para Jesus 
em Barretos, evento organizado pela comunidade evangélica.

LAMBARI PRESENTE NA SESSÃO
O ex-candidato a prefeito, José Carlos da Silva, o popular 

Lambari, acompanhou com atenção a sessão da Câmara Muni-
cipal de segunda-feira (12).

VEM AÍ O ARRAIÁ DE SÃO JOSÉ
Vereador Gabriel Uchida (UNIÃO) está empenhado na divul-

gação do “Arraiá de São José”, de 7 a 9 de julho, em frente à igre-
ja de São José, no bairro Vida Nova. Comidas típicas, quadrilha 
e muita animação é o que prometem os organizadores do evento,

PARABÉNS PARA A POLÍCIA MILITAR
Câmara Municipal aprovou requerimento do vereador Ju-

ninho Bandeira (PL) com votos de louvor e congratulações a 
Polícia Militar pelo bom trabalho desenvolvido em Barretos.

FUNDO DE EMERGÊNCIA HABITACIONAL
A criação de um fundo de emergência habitacional para víti-

mas de fenômenos naturais foi sugerida à prefeita Paula Lemos 
(PSD) pelo vereador pastor Elson Santos (REP).

CONGRATULAÇÕES PARA AS MENINAS DO VÔLEI
Votos de louvor e congratulações foram requeridos pelo ve-

reador Rodrigo Malaman (PSDB) para as atletas de vôlei femi-
nino infantil e infanto-juvenil da Estância Turística de Barretos.

EDIL COBRA MELHORIAS NO PRATA
Vereador Paulo Correa (PL) deseja saber da prefeita Paula 

Lemos (PSD) quando será realizado serviços de motonivelado-
ra e cascalhamento para regularização das vias públicas do dis-
trito do Prata. Também cobrou a roçadura e limpeza das laterais 
das referidas vias do distrito.

DE OLHO NAS AGÊNCIAS BANCÁRIAS
O vereador Raphael Silvério (PSDB) pediu averiguação de 

cumprimento de legislação em vigor, sobre a demora e espera 
no atendimento aos clientes e correntistas nas agências bancá-
rias da cidade.

 REFORMA NA QUADRA DA ESCOLA
A reforma da quadra da escola municipal Ana Carvalho Cas-

tanho, no bairro Zequinha Amêndola, foi reivindicada pelo ve-
reador professor Adilson Ventura (PL).

ARENA DE FUTEBOL NO IBITU
A implantação de uma arena esportiva de futebol society no 

distrito do Ibitu foi sugerida pelo vereador Paçoca (SD) à pre-
feita Paula Lemos (PSD).

“Novo PAC”: uma oportunidade 
para a Inclusão Social?

André Naves, Defensor Público Federal especialista em Direitos Humanos e Inclusão Social; e mestre 
em Economia Política, trata de um tema de grande importância no desenvolvimento do Brasil. Segue.
O anúncio, feito pelo presi-

dente Lula, sobre o novo pro-
grama de obras de infraestrutura, 
apelidado de “o novo PAC”, traz 
consigo uma série de expectati-
vas e possibilidades para o Brasil.

Essa iniciativa, que será 
lançada em julho, tem o poten-
cial de favorecer a inclusão so-
cial ao fortalecer o mercado de 
trabalho e impulsionar a eco-
nomia do país como um todo.

Uma das principais exter-
nalidades desse programa é 
a capacitação individual, que 
pode mitigar barreiras atitu-
dinais e preconceitos, promo-
vendo a emancipação digna 
da pessoa humana.

Ao criar oportunidades de 
emprego e investir em pro-
jetos que demandem mão de 
obra qualificada, o novo PAC 
pode contribuir para a forma-
ção de uma sociedade mais 
inclusiva e justa.

Além disso, é importante 
ressaltar que o programa de 
obras de infraestrutura deve 
ser articulado com o “progra-

ma de neoindustrialização” 
anunciado pelo vice-presiden-
te, Geraldo Alckmin.

Esse plano concentra-se na 
sustentabilidade ambiental, 
por meio da transição ener-
gética; no combate ao aqueci-
mento global; e na produção 
agroecológica; bem como na 
ampliação do complexo fár-
maco industrial e nas melho-
rias sanitárias do Brasil.

Essa sinergia entre os pro-
gramas pode impulsionar ain-
da mais o desenvolvimento 
sustentável do país, concilian-
do crescimento econômico, 
inclusão social e preservação 
do meio ambiente.

No entanto, é fundamental 
que a sociedade civil exerça 
um papel ativo e crítico na fis-
calização desses investimen-
tos públicos, a fim de garantir 
que as verdadeiras priorida-
des sociais sejam respeitadas.

A cidadania ativa é um 
instrumento poderoso para as-
segurar que os recursos sejam 
aplicados de forma transpa-

rente, eficiente e livre de bu-
rocracias desnecessárias.

Nesse sentido, é urgente 
o desenvolvimento de uma 
política pública de reanálise 
periódica dos investimentos 
públicos. Isso implica em es-
tabelecer critérios claros de 
transparência, eficiência e 
desburocratização, para que a 
sociedade possa acompanhar 
de perto a execução desses 
projetos e garantir que eles 
realmente atendam, de fato, 
às necessidades da população.

O novo programa de obras 

de infraestrutura e o progra-
ma de neoindustrialização re-
presentam uma oportunidade 
única para impulsionar o de-
senvolvimento do Brasil.

No entanto, para que essas 
iniciativas sejam bem-sucedidas 
e promovam o bem-estar cole-
tivo, é essencial que haja uma 
participação ativa da sociedade 
na fiscalização e no monitora-
mento desses investimentos.

Somente assim poderemos 
construir uma nação mais jus-
ta, inclusiva e responsável so-
cialmente.

“E viveram felizes para sempre” existe?

O clima de romance que 
invade o ar na semana dos 
namorados, nos faz pensar no 
amor romântico que prega os 
amores eternos, felizes ideali-
zações e expectativas de cum-
plicidade infinita.

Mas afinal, o sonho de 
amor intenso, eterno e da cons-
trução de família perfeita, do 
relacionamento de contos de 
fadas, do “felizes para sempre” 
existe? É real? E como enfren-
tar uma separação e o luto de 
um amor romântico?

Reflexões que apontam 
os indevidos de que os rela-
cionamentos são construções 
baseadas em romance, con-
cessões, aprendizados e ge-
renciamento de emoções. Per-
feição? Nada é perfeito, tudo 
exige empenho, adaptabilida-
de e empatia.

Tanto que, as separações 
amorosas acabam gerando o 
chamado luto romântico. Luto 
pelo desejo do amor infinito. 
Mas por que luto? O luto é 
uma experiência profunda e 
individual que se define pela 
capacidade de enfrentamento 
da partida do outro.

É o estado de recolhimento. 
E esse estado passa por algumas 
etapas, das quais naturalmente, 
o ser humano vivencia confor-
me sua individualidade. Alguns 
com mais, outros com menos in-
tensidade, conforme a estrutura 
sentimental de cada um, mas, se 
cada uma delas for bem elabora-
da, o indivíduo poderá alcançar 
um equilíbrio consciente, apesar 
de toda dor envolvida.

Assim como o luto nor-
mal, a primeira fase do luto 
romântico é a negação, onde 
as pessoas negam a situação 
para combater as emoções 
que estão experimentando por 
causa da separação.

A raiva é a segunda etapa, 
que ocorre quando os efei-
tos da negação começam a 
se desgastar. A raiva envolve 
uma confusão de emoções da 
pessoa que sofre, que pode 
sentir-se irritada com a pessoa 
que a deixou ou com o que 
possa ter perdido.

Em seguida, temos a fase 
de negociação. Uma negocia-
ção, em que o enlutado expe-
rimenta pensamentos do tipo 
“se apenas…”.

Na quarta fase do luto te-
mos a depressão, que surge 
quando se enfrenta os aspec-
tos práticos da perda.

E, por fim, temos a fase da 
aceitação, que é quando após 
externar sentimentos e angús-
tias, reavivamento de memórias 
do relacionamento, positivas 
ou não, a tendência é o aceite 
de sua condição e a elaboração 
de estratégias pessoais de adap-
tação dentro da nova realidade.

Resistir e pular etapas 
pode fazer com que o sofri-
mento seja prolongado e gere 
assim, traumas emocionais. 
Por esse motivo, é importante 
vivenciar o luto, entregar-se à 
dor e chorar, se sentir à vonta-
de. Respeitando, claro, o tem-
po de cada um.

Somos seres individuais e 
cada um irá agir de uma ma-
neira. A maneira como com-
preendemos o momento do 
luto ou da separação, pode ser 
crucial. Se expressar sobre o 
luto é importante, já que, psi-
cologicamente, não poder ma-
nifestar sua dor é uma agressão 
e pode alimentar outras dores 
somatizadas com angústia.

Verbalizar é o que vai aju-
dar a elaborar e a sair do luto 
romântico mais rápido. É um 
recurso muito positivo e mui-
to saudável. Falar e ouvir sua 
dor e se permitir vivenciar um 
novo relacionamento. Sem se 
fechar para o amor.

Enfim, relacionamentos 
podem ser eternos ou dura-
douros sim. No entanto, para 
sermos “felizes para sempre” 
é preciso entendermos que a 

felicidade é um estado e não 
uma condição. Os desafios da 
relação devem ser encarados, 
por cada parceiro, com matu-
ridade e ressignificação. Além 
disso, deve-se ter a consciên-
cia de que a elaboração do 
luto romântico, quando este 
acontece, leva o tempo inter-
no que cada um necessita.

Sabemos que a vida não é 
um contínuo estático, vivemos 
em uma constante mudança e o 
ser humano, é capaz de seguir 
em frente nas situações mais 
adversas. O importante não é 
cair, mas voltar a se levantar.

Mas, se essa elaboração for 
difícil, o mais recomendável é 
buscar desenvolver uma visão 
mais realista do processo de se-
paração e conseguir dar lugar a 
uma maior serenidade, através 
do enfrentamento consciente da 
nova condição de vida.
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“Recria tua vida, sempre, sempre. Remove pedras e planta roseiras e faz doces. Recomeça. Faz de tua vida mesquinha um poema.” (Cora Coralina)

Quem chegou esbanjando muita fofura e conquistando o coração de 
toda família, foi esse bebezão, o Liam de Souza Nascimento, que nas-
ceu na última terça-feira (06), a caminho da Santa Casa de Barretos, 

pesando 2,990 kg. e 51 centímetros. O garotão cheio de saúde, é filho 
dos pais de primeira viagem, Felipe e Thayná, e tem como avós, Joa-
na e Rinaldo, Ana Paula, e o titio Rinaldo Filho. Seja bem-vindo Liam!

Hoje (16), é dia de parabéns para Walter Ramos, que comemora seu 
aniversário. O campina-verdense, que mora em Três Lagoas/MS, mas 

que sempre passa uns dias de suas férias no Barretão, recebe o carinho 
da esposa Marineide, e dos filhos, Junior, Lara e Daniely. Felicidades!

Hoje (16), é dia de festa em torno da bela Letícia Pelissari, que brinda 
mais um ano de vida. Ela, é empresária de uma badalada loja de 

roupas da cidade, e recebe na data especial, os paparicos do amado 
Leandro Pelissari, de seus pais, José e Elisabete, da irmã Juliana, do 
sobrinho Victor, e as felicitações dos amigos e familiares. Parabéns!

João Paulo Vieira, ou Jota, como é carinhosamente chamado, 
completou idade nova terça-feira (13). Ele passou a data 

especial recebendo as felicitações dos amigos e familiares, e 
o carinho da esposa Daniela. Tudo de bom!

Cleiton Matos Lambert celebra hoje (16), mais um aniversário. A come-
moração da data especial, acontece ao lado dos familiares e amigos, 
recebendo os mimos do maridão Felipe Lambert Matos. Felicidades!

E quem brindou mais um ano de vida na última sexta-feira (09), foi 
Newton Carvalho. O aniversariante recebeu inúmeras felicitações de 

amigos e familiares, mas as mais especiais ficaram por conta da espo-
sa Maria, dos filhos, Carmeno e Daniela, e da neta Laura. Parabéns!

A semana começou com festa para Virgílio Lemos de 
Carvalho, que fez aniversário segunda-feira (12). 

A comemoração acontece amanhã, sábado (17), com tema 
junino, ladeado de seus familiares e amigos, e claro, da esposa 

Aline, e dos filhos, Valentina, Homero e Clovis. Parabéns!
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Prefeitura de Barretos regulariza imóveis de mais dois 
bairros e entrega 520 títulos de propriedades em 30 meses

A prefeita da Estância 
Turística de Barretos, Pau-
la Lemos, entregou na última 
terça-feira (13), mais 16 escri-
turas de imóveis para morado-
res dos bairros Habitar Brasil 
“Dom Bosco” e Joaquim Pe-
reira Mococa “Mutirão Santa 
Cecilia”. Com esta entrega, a 
prefeitura já soma 520 mora-
dias regularizadas desde o iní-
cio da atual administração.

A chefe do Executivo bar-
retense falou da alegria em 
poder participar de uma con-
quista tão importante para 
as famílias e destacou que a 
meta é não deixar ninguém 
para trás, visto que outras mo-
radias dos mesmos bairros já 
haviam sido contempladas 
com a regularização.

“Cada escritura entregue 
enche o coração de alegria, 
pois sabemos o quanto as fa-
mílias esperavam por essa con-
quista, ver o brilho nos olhos e 
o sorriso no rosto de cada um 
não tem preço. Já são 520 es-
crituras entregues, 520 famí-
lias que estão tranquilas em ter 
o documento de sua casa em 
mãos. Que Deus continue nos 
abençoando para continuar-
mos melhorando a vida das 
pessoas”, destacou a prefeita.

Em 30 meses de gestão, 
a prefeitura de Barretos re-
gularizou e entregou títulos 
de propriedades para famí-
lias de sete bairros da cidade. 
As demais localidades foram 
os conjuntos habitacionais 
“Helly Pimenta”, “Dom Bos-
co”, “Nova Barretos”, “Vila 
Paulista” e “Santa Cecília”.

A secretária municipal de 
Habitação, Célia Rodrigues, 
salientou que a regularização 
das moradias compõe o plano 
de governo da prefeita e que o 
trabalho desenvolvido não gera 
custos aos moradores. “O que 
ela determinou que a secretaria 
de habitação fizesse, nós esta-
mos aqui fazendo, com a entre-
ga de mais essas escrituras sem 
nenhum custo para essas famí-
lias. Este é um trabalho árduo 
que continuará sendo feito em 
benefício da nossa população”, 
disse a secretária.

O vereador Gabriel Uchida 
representou a Câmara Muni-
cipal no ato e parabenizou os 
moradores pela perseverança, 
a secretária Célia Rodrigues 
por seu desempenho à frente 
da secretaria de Habitação e à 
prefeita Paula Lemos, pelo tra-
balho em prol dessas famílias 
que aguardam há anos pela re-

gularização dos imóveis.
“Quero deixar os meus pa-

rabéns a cada um de vocês mo-
radores que há anos vem lutan-
do para ter esse documento em 
mãos e poder, de fato, dizer 
que a casa é minha. Está aqui 
comprovado, assinado e tudo 
regularizado. Eu imagino a 
guerra que vocês passaram e 
a luta que vocês enfrentaram”, 
disse o vereador.

José Francisco Aparecido 
Ramos, morador do mutirão 
Santa Cecília, aguardava a re-
gularização do imóvel desde a 
criação do mutirão. Ele conta 
que ficava preocupado com a 
falta do documento. Também 
residente no mutirão Santa 
Cecília, Aparecida Gonçalves 
de Souza afirmou: “Hoje eu 
moro na minha casa”.

Outra moradora que co-
memorou a notícia foi Val-
mira Silveira Guilherme, do 
Dom Bosco. Ela estava preo-
cupada por não ter condições 
financeiras de regularizar o 
imóvel e ficou feliz ao des-
cobrir que não pagaria nada 
pelo serviço. “Estou muito fe-
liz porque Deus realizou meu 
sonho e porque está tudo lega-
lizado”, disse a moradora do 
Dom Bosco.

A Comissão Parlamentar de 
Inquérito que investiga mensa-
gens de texto e de áudio compar-
tilhadas entre pessoas e grupos 
no WhatsApp e nas redes sociais 
iniciou a fase de oitivas (depoi-
mentos de testemunhas) na últi-
ma quarta-feira (14), na Câmara.

O representante da empre-
sa LASA, Meimberg e Souza 
Empreendimentos e Incorpora-
ções Imobiliárias SPE LTDA, 
José Carlos Gazeta da Costa 
Júnior, foi o único a prestar de-
poimento. As demais empre-
sas e representantes intimadas 
para a reunião (Emais Urbanis-
mo Barretos 191 Empreendi-
mentos Imobiliários SPE Ltda; 
Morus Glebas Imobiliária e 
Participações Ltda; SRR Incor-
poradora SPE 01 Ltda; e Maria 
de Lourdes Luiz Figueiredo) 
não compareceram. 

Os vereadores Professor 

A Câmara Barretos realiza 
na próxima quinta-feira (22), às 
19 horas, a sessão solene para 
a entrega do Diploma “Pastor 
Evangélico do Ano” 2023, ao 
pastor da Igreja da Fé do Brasil,  
Raimundo Bispo Soares.

O Dia do Pastor Evan-
gélico é celebrado em 14 
de junho, de acordo com lei 
municipal de autoria do ex-
-vereador Ezisto Cesari. Já o 
Diploma “Pastor Evangélico 
do Ano” foi criado por lei mu-
nicipal de autoria do vereador 
Dr. Raphael Oliveira (PP).

De acordo com a Lei, a es-
colha do pastor é feita pelo 
Conselho Municipal de Pas-
tores e Ministros Evangélicos 
de Barretos, atualmente pre-
sidido por André Ribeiro de 
Mendonça. 

Barretos recebe totens interativos 
com informações sobre a cidade

 A secretaria municipal de 
Turismo de Barretos infor-
mou a instalação de dois to-
tens do Programa de Sinali-
zação Turística do Estado de 
São Paulo, na cidade. Eles 
têm como objetivo facilitar a 
orientação dos turistas e pro-
mover uma experiência mais 
enriquecedora na região turís-
tica das Águas Sertanejas, da 
qual Barretos faz parte.

De acordo com a secreta-
ria, os totens foram estrategi-
camente posicionados em dois 
locais de destaque na cidade. O 
primeiro deles está localizado 
na Estação Cultural “Placidino 
Alves Gonçalves”, importante 
ponto de referência situado na 
Praça Conselheiro Antônio Pra-
do, 555. O segundo totem en-
contra-se na entrada da cidade, 

pela Avenida Necker Carvalho 
de Camargo, próximo ao “Pór-
tico Dr. Zaiden Geraige Neto”.

“Com essas instalações estra-
tégicas, os totens se tornam ver-
dadeiros guias para os visitantes, 
auxiliando na identificação dos 
principais atrativos turísticos de 
Barretos”, afirmou o secretário 
de Turismo, Cuiabano Lima.

Os totens têm 1,40m de lar-
gura por 2,45m de altura, são 
feitos de ACM (alumínio com-
posto) com 3 mm de espessura 
e apresentam acabamento na 
cor preta, conferindo sofisti-
cação e harmonia visual. Além 
disso, são adesivados com ma-
terial recortado em policarbo-
nato, exibindo informações 
como o nome do município, 
identificação da região turísti-
ca, um ícone representativo da 

região e um QR Code, que di-
reciona os visitantes para uma 
página exclusiva das Águas 
Sertanejas na internet.

Os totens de sinalização turís-
tica são uma conquista para Bar-
retos e proporcionam uma me-
lhor experiência aos turistas que 
desejam explorar as maravilhas 
da cidade. Com sua presença 
marcante, eles se tornam pontos 
de referência, facilitando a loca-
lização de importantes atrativos 
e estabelecendo uma conexão di-
reta entre os visitantes e a rique-
za cultural e natural de Barretos”, 
completou Cuiabano.

A iniciativa é resultado de 
uma parceria entre a Secreta-
ria Municipal de Turismo da 
Estância Turística de Barretos 
e a Secretaria Estadual de Tu-
rismo e Viagens.

CPI das Mensagens de WhatsApp 
inicia fase de oitivas para ouvir 

representantes de empresas

Adilson, Dr. Rodrigo Mala-
man e Carlão do Basquete 
decidiram que vão reenviar a 
intimação a essas empresas e 
representantes. Eles também 
decidiram intimar o empresá-
rio Rogério Cunha. A reunião 
para ouvir esses depoimentos 
ficou agendada para o dia 21 
de junho, às 9h30, na Câmara.

Outro convocado para as 
oitivas, o empresário Carlos 
Meimberg Neto enviou ofício 

justificando a impossibilidade 
de comparecer à reunião, devi-
do a um compromisso profis-
sional assumido anteriormen-
te. Ele solicitou nova data para 
ser ouvido e a comissão apro-
vou o agendamento desse de-
poimento para esta sexta-feira 
(16), às 15h30, na Câmara.

Em resumo, as próximas 
duas reuniões da CPI para ouvir 
testemunhas ficaram agendadas 
para os dias 16 e 21 de junho.

Raimundo Bispo Soares receberá Diploma 
Pastor Evangélico do Ano no dia 22 de junho

O HOMENAGEADO
Raimundo Bispo Soares 

tem 56 anos e nasceu em La-
faiete Coutinho/BA. É filho 
de Francelino José Soares e 
Maria Bispo Soares; é casado 
com a pastora Miralva Soares; 
e pai de 3 filhos: Maria Luiza, 
Jhonatan e Paulo Henrique.

Foi pastor na Igreja da Fé 
do Brasil na cidade de Bebe-
douro/SP entre 1992 e 1998. 
Em 1999 foi para São Paulo/SP 
concluir a formação teológi-
ca pentecostal, atuando como 
superintendente das igrejas do 
interior de São Paulo, ministé-
rio da Igreja da Fé do Brasil. 
No ano de 2000 foi transferido 
para Barretos como pastor ofi-
cial da Igreja da Fé do Brasil, 
onde atua até hoje.

Bispo Soares também faz 

parte do Conselho de Ministros 
da Sede da Igreja da Fé do Bra-
sil, na capital paulista, e exerce a 
função de 2º secretário no Con-
selho de Pastores de Barretos.
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Em coletiva para a imprensa 
realizada na sede central, nesta 
quinta-feira, 15, a diretoria do 
Rio das Pedras Country Club 
informou que a partir da próxi-
ma segunda-feira, 19 de junho, 
os sócios remidos da União dos 
Empregados do Comércio, em 
processo de incorporação, po-
derão realizar o resgate dos tí-
tulos que passam a ser, a partir 
de agora, títulos patrimoniais 
do Rio das Pedras, com todos 
os benefícios e vantagens de 
qualquer associado de um dos 
clubes que mais crescem no 
interior paulista. A data limite 
para resgate dos títulos é 31 de 
dezembro deste ano.

O presidente da antiga 
União, a UEC, Gilberto de Je-
sus Rezende, explicou que o 
processo de incorporação do 
clube, que levou mais de uma 
década, termina com uma so-
lução decidida em assembleia 
e ratificada pela assembléia 
do Rio das Pedras, que acolhe 
esses sócios remidos.

“Depois de quase 20 anos 
liderando esse processo, eu 
entendo que esse foi um des-
fecho bom para todos. Con-
seguimos liquidar as dívidas 
acumuladas pela União, re-
solver questões que se arras-
tavam na justiça e hoje devol-
vemos aos sócios remidos o 
legado do clube que, a partir 
de agora, passa a ser o legado 
do Rio das Pedras, com inú-
meras vantagens para quem 
chega de sócio, sem investir 
nada, em um clube estrutura-
do e cheio de atrações”, disse.

Rezende explicou que “os só-
cios da União que não quiserem 
simplesmente migrar para o Rio 
das Pedras têm ainda as opções 
de resgatar seu título, que passa 
a ser um título do Rio das Pedras 
e vendê-lo ao próprio Rio das 
Pedras, pelo mesmo preço que 
o clube aceitou receber da União 
por cada sócio integrado, que é o 
valor de R$ 2 mil, ou pode ainda 
transferir esse título para quem 

ele quiser, pagando apenas a taxa 
de transferência praticada no Rio 
das Pedras, conforme seu estatu-
to”, esclareceu.

Weverson Moreira, pre-
sidente do Rio das Pedras 
Country Club, ao lado do 
presidente do conselho, Cás-
sio Siqueira, ressaltou que 
“todos os sócios remidos da 
antiga União são muito bem-
-vindos ao Rio das Pedras. 
Preparamos uma estrutura de 
atendimento pensando neles, 
treinamos nossa equipe para 
ser assertiva na solução de dú-
vidas e contamos com o res-
paldo de nosso departamento 
jurídico para orientar casos 
específicos, como de herdei-
ros de títulos, por exemplo. 
Temos até 31 de dezembro 
para que todos possam vir 
com tranquilidade à sede do 
clube resgatar seu título e 
começar a desfrutar de tudo 
o que oferecemos para nos-
sos associados. Acreditamos 
ser um prazo muito bom para 
contactar pessoas que hoje, 
inclusive, já moram fora da 
cidade. Acredito que esse pro-
cesso de integração, na práti-
ca, aconteça dentro de muita 
tranquilidade”, disse ele.

O presidente do Riodas 
também lembrou que “aquele 
sócio que hoje já está no qua-
dro de associados do Rio das 
Pedras, mas tem título remido 
da antiga União, também terá 
direito a um segundo título do 
Rio das Pedras e poderá deci-
dir como agir, podendo vendê-
-lo ao clube ou terceiros, pode 
transferi-lo, ou pode ainda 
trancá-lo, ou seja, deixar suas 
mensalidades congeladas para 
que decida com calma. Mas o 
congelamento de mensalida-
des é um benefício exclusivo 
para quem tem dois ou mais 
títulos, é importante que isso 
fique claro”, complementou.

Além dos presidentes da 
União, Rio das Pedras e do 
Conselho do Rio das Pedras, a 

coletiva contou com a presen-
ça de diretores dos dois clubes 
e membros da comissão que 
representa os sócios remidos.

COMO RESGATAR 
O TÍTULO

Os mais de dois mil sócios 
remidos da antiga União dos 
Empregados no Comércio de-
vem comparecer pessoalmen-
te, munidos de documentos 
de identificação pessoal com 
foto, à sede central do Rio das 
Pedras Country Club, à rua 
16, número 850, em horário 
comercial, das 8 às 18 horas, 
de segunda à sexta, e das 8 às 
12 horas, aos sábados, exceto 
feriados, até o dia 31 de de-
zembro de 2023.

Aqueles que estão em pro-
cesso de herança do título, 
também devem ir ao clube 
dar entrada no resgate com o 
competente alvará em mãos, 
para garantir que, indepen-
dentemente do tempo que o 
processo de inventário dure, 
ele tenha direito ao título ao 
final da demanda judicial.

Ao resgatar seu título, o só-
cio remido da UEC passa a ser 
sócio patrimonial do Rio das 
Pedras, tendo imediatamen-
te acesso às dependências do 
clube e utilizando seus equipa-
mentos e benefícios nas duas 
sedes, de campo e central, in-
cluindo academia. Decidindo-
-se pela modalidade de sócio 
individual, ou sócio categoria 
familiar com direito a depen-
dentes, esses novos associados 
deverão, como todos os outros, 
manter suas mensalidades em 
dia para continuar desfrutando 
de tudo o que o clube oferece.

Outras informações podem 
ser conseguidas diretamente 
no clube, ou pelos telefones: 
(17) 3322 7099 ou (17) 3322 
7102. Para saber mais sobre o 
Rio das Pedras, basta acom-
panhar seu site no www.rpcc.
com.br e pelas redes sociais 
@riodaspedrascountryclub no 
Instagram e Facebook.

A Estância Turística de 
Barretos será mais uma vez o 
palco para a eleição da Miss & 
Mister Rodeio Brasil. A edição 
2023 acontece no dia 25 de ju-
nho (domingo), a partir das 17 
horas, na praça de alimentação 
do North Shopping.

Vinte e nove participantes 
concorrerão aos títulos que re-
presentam a beleza do público 
que aprecia o esporte rodeio, a 
música e o universo country e 
sertanejo, e a tradição caipira. 
Os vencedores irão suceder a 
Fabíola Jeanne, de Cambuí/MG, 
e Max Willian, de Embaúba/SP, 
e até a final eles participam de 
provas preliminares como a de 
Comunicação, Best Body e So-
cial Media Challenge.

Os concorrentes deste ano 
são das cidades de: Alambari/
SP, Américo Brasiliense/SP, 
Bandeirantes/PR, Barretos/
SP, Bom Jesus do Itabapoana/
RJ, Cambuí/MG, Catanduva/
SP, Colina/SP, Extrema/MG, 
Franca/SP, Franco da Rocha/
SP, Frutal/MG, Guaíra /SP, 
Limeira/SP, Monte Azul Pau-
lista/SP, Olímpia/SP, Pedreira/
SP, Pradópolis/SP, Rio Verde/
GO, Santa Ernestina/SP, São 

A rede Savegnago Super-
mercados formalizou na úl-
tima terça-feira, dia 13, uma 
parceria com o Circuito Ser-
tanejo e confirmou a partici-
pação em grandes eventos do 
país, nas cidades de Barretos, 
Jaguariúna e Ribeirão Preto, 
nos próximos três anos. 

No mês de agosto, a rede 
supermercadista irá figurar 
como parceira oficial da Festa 
do Peão de Barretos, a maior 
do gênero na América Latina. 
O evento acontece de 17 a 27 
de agosto. O contrato celebrado 
entre Savegnago e Circuito Ser-
tanejo, por meio da Together 
(área de parcerias da Ambev), 
contempla ainda o Jaguariúna 
Rodeo Festival (setembro) e o 
Ribeirão Rodeo Music (abril).

De acordo com a rede 

Savegnago, a assinatura con-
verge com os objetivos do 
grupo em firmar parceria com 
eventos de grande relevância 
no cenário regional, que fo-
mentam a cultura e entreteni-
mento, assim como ativam a 
economia do interior paulista.

“E neste contexto, os 
eventos sertanejos são de fun-
damental importância, pois 
ressaltam a tradição cultural 
e impactam positivamente 
na movimentação econômi-
ca onde são promovidos. Por 
isso, mantemos uma relação 
de parceria com as organiza-
ções destas festas e, também, 
com as novas empresas par-
ceiras”, afirma o gerente de 
marketing da rede supermer-
cadista, Murilo Savegnago.

A assinatura da parceria e 

a reunião de planejamento dos 
primeiros passos ocorreram 
com a participação de represen-
tantes da Together (Ambev), de 
Os Independentes, associação 
promotora da Festa do Peão de 
Barretos e da empresa Diverti.

Na foto, Luciano Tavares 
(Os Independentes), Ludmila 
Ximenes (diretora comercial 
da Diverti), Dan Belaciano 
(Head de Patrocínios da Toge-
ther/Ambev), Chalim Saveg-
nago (presidente-executivo 
Savegnago), Hussein Gemha 
Junior (Presidente de Os In-
dependentes), Jeronimo Luiz 
Muzetti (Diretor Financeiro de 
Os Independentes), Matheus 
Calil (organizador Ribeirão 
Rodeo Music) e Murilo Sa-
vegnago (diretor de marketing 
da rede Savegnago).

Alguns destinos são figu-
rinhas repetidas em rankings 
dos mais buscados por via-
jantes brasileiros em qualquer 
época do ano, seja por serem 
lugares turísticos famosos ou 
pela infraestrutura que ofere-
cem para os turistas.

Para o Gerente Regional da 
Booking.com no Brasil, Nelson 
Benavides, “existem destinos, 
no entanto, que não necessaria-
mente figuram nestas listas, mas 
que estão chamando a atenção e 
ganhando cada vez mais o inte-
resse dos turistas do país”.

Pensando nisso, a Boo-
king.com, que já divulgou os 
destinos domésticos mais pro-
curados para as férias do meio 
do ano, revela agora quais 
são os destinos tendência na-
cionais para esse período, ou 
seja, aqueles que mais cresce-
ram em número de buscas por 
brasileiros em comparação a 
julho e agosto de 2022.

No top 10 de destinos ten-
dência para o meio do ano, a 
região sudeste conta com sete 
representantes, com destaque 
para o Espírito Santo, que 
aparece no primeiro e no se-

Sócios remidos da antiga UEC podem migrar seus 
títulos para o Rio das Pedras a partir de segunda-feira

Savegnago fecha parceria oficial com a 
Festa do Peão de Barretos no Circuito 

Sertanejo nos próximos três anos

Barretos integra lista dos 10 destinos que 
mais cresceram em buscas por brasileiros 
para as férias de julho, diz Booking.com

gundo lugar do ranking. Além 
disso, as regiões nordeste e 
sul também aparecem na lista.

“Quando olhamos para a 
lista de destinos tendência, 
observamos destinos do inte-
rior de São Paulo, como Bar-

retos e Ribeirão Preto, e Rio 
de Janeiro, além das capitais 
do Espírito Santo, Rio Grande 
do Sul e Maranhão, dado que 
é uma boa época para visitar 
os Lençóis Maranhenses”, 
completou o executivo.

Destinos nacionais que mais cresceram em buscas 
por viajantes brasileiros, na Booking.com, para via-
gens em julho e agosto de 2023, em comparação com 
o mesmo período em 2022:
1) Vitória, Espírito Santo: 274% de aumento
2) Vila Velha, Espírito Santo: 267% de aumento
3) Barretos, São Paulo: 236% de aumento
4) Petrópolis, Rio de Janeiro: 218% de aumento
5) Itaipava, Rio de Janeiro: 150% de aumento
6) São Luís do Maranhão, Maranhão: 117% de aumento
7) Ribeirão Preto, São Paulo: 114% de aumento
8) Abraão, Rio de Janeiro: 104% de aumento
9) Barreirinhas, Maranhão: 90% de aumento
10) Porto Alegre, Rio Grande do Sul: 83% de aumento

Miss & Mister Rodeio Brasil 2023 
acontece no dia 25 de junho em Barretos

Joaquim da Bar-
ra/SP, São José 
do Rio Preto/SP, 
São Sebastião da 
Bela Vista/MG, 
São Simão/SP, 
Taquaritinga/SP 
e Ubatuba/SP.

Segundo o 
diretor do con-
curso, Milton 
Figueiredo, “para vencerem é 
preciso que as candidatas e os 
candidatos apresentem carac-
terísticas que se esperam de 
uma Miss e de um Mister, a 
garota tem que ter toda a de-
licadeza, porém apresentarem 
a rusticidade característica do 
povo caipira e sertanejo”. “É 
uma mistura dessas caracterís-
ticas mescladas com simpatia, 
elegância e boa comunicação 
que irão definir os vencedores 
que serão escolhidos pelos ju-
rados”, define o organizador.

A final terá transmissão 
ao vivo pelo YouTube @Mis-
seMisterRodeioBrasil, além 
do Facebook e Instagram da 
Miss Rodeio Brasil e do Mis-
ter Rodeio Brasil.

O concurso é uma realização 
da agência Made in Barretos 

Produções, com produção de 
Reinaldo Costa e patrocínios de 
Kraken Body Jewellery do Mé-
xico, Summer Bali Moda Praia, 
Kmais Laranja da Vovó e Café-
zim Padaria e Conveniência.

A edição deste ano tem 
como parceiros o North Sho-
pping Barretos, Marcelo Ortale 
Moda Country, Márcio Oliveira 
Fotografia, Camarote Country 
Mix Gold e Botequim do Cho-
pp. São apoiadores a Associação 
Os Independentes, a Prefeitura 
da Estância Turística de Bar-
retos por meio das secretarias 
municipais de Turismo e Cultu-
ra, NetBarretos Desktop, Razor 
Barbearia, Salão Luiza, Style 
for Men, Rainha Usa Chapéu, 
Red Iron Hair Innovation, Fer-
nanda Souza Estética & Saúde e 
Ariany Ayres Semijoias.
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 No ano que o Rio Preto 
Country Bulls completa 25 
anos de edição, o evento, con-
siderado o maior do noroeste 
paulista, torna-se o primeiro 
rodeio sustentável do Brasil, 
devido à parceria com a Te-
reos, fabricante do Açúcar 
Guarani e uma das líderes na 
produção de açúcar, etanol e 
energia a partir da biomassa 
da cana no país.

Todas as emissões de CO2 
provenientes do consumo de 
energia elétrica durante os 
cinco dias de festa – de 12 a 
16 de julho – serão compen-
sadas por meio de créditos de 
energia renovável.

Os créditos são gerados a 
partir da certificação I-REC, 
sistema reconhecido por cerca 

 Estão abertas as inscrições 
para ingresso em vagas rema-
nescentes no UNIFEB (Cen-
tro Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos). Os 
interessados podem optar por 
uma das três modalidades: 
Transferência, Reingresso e 2ª 
Graduação. As inscrições po-
dem ser feitas até 21/07/2023 
e os descontos podem chegar 
até 30% na mensalidade, de-
pendendo do curso escolhido. 

Na modalidade TRANS-
FERÊNCIA, o candidato pode 
transferir seu curso para o UNI-
FEB, por meio de análise curri-
cular das disciplinas já cursadas 
na instituição anterior. Já no 
REINGRESSO, quem parou a 
graduação no UNIFEB e deseja 
retornar, pode também solicitar. 
O formato de SEGUNDA GRA-
DUAÇÃO permite que o candi-
dato estude um novo curso e eli-
mine as disciplinas já concluídas 
por meio de análise curricular.

O reitor do UNIFEB, Prof. 
Dr. Ângelo Davis, destaca que 
essa é uma grande oportunida-
de para quem deseja iniciar os 
estudos no segundo semestre.

“Investir numa graduação 
de qualidade permite ampliar as 
oportunidades profissionais. O 

O crescimento em vendas 
nas lojas do North Shopping 
Barretos nos doze primeiros dias 
do mês de junho, período que 
antecedeu o Dia dos Namora-
dos, foi superior a 13,6% quan-
do comparado a 2022 e a  9,4% 
quando comparado a 2019, pe-
ríodo antes da pandemia do CO-
VID19. O fluxo de veículos no 
estacionamento ficou em 7,8% 
a mais que em 2022 e 10,3% a 
mais que em 2019.

Números que comprovam 
que a economia do varejo vem 
se normalizando após a fase de 
turbulência causada pelos mui-
tos fechamentos do comércio 
em 2020 e 2021, em decorrên-
cia da adoção de medidas sani-
tárias por parte das autoridades.

“São números para se come-

morar, pois eles indicam que, 
mesmo com a adoção de compras 
pontuais no comércio online, a 
escolha por lojas físicas continua 
predominante no comportamen-
to do consumidor, principalmen-
te quando essa loja oferece a ex-
periência de estar dentro de um 
ambiente confortável, adequado 
termicamente, seguro, bonito e 
cheio de comodidades, como é 
o North Shopping”, explica o ge-
rente geral do empreendimento, 
Ricardo Martins Marques.

Com uma campanha publi-
citária que privilegiou clien-
tes reais no lugar de modelos 
profissionais, o casal de mé-
dicos Anita Frisano e James 
Kanebley, e o sorteio de joias 
e pacotes de hospedagem em 
badalado hotel barretense, o 

Dia dos Namorados do North 
Shopping contou ainda com 
uma programação extensa de 
shows e ações criativas, como 
a presença de um cupido pe-
los corredores em dias que 
antecederam a data.

Tudo foi feito para tornar 
o local ainda mais acolhedor, 
divertido e uma opção de pas-
seio, somando-se ao grande 
mix de opções de produtos em 
suas mais de cem lojas/quios-
ques em funcionamento.

O departamento de mar-
keting do North Shopping 
Barretos está em fase final 
de criação da campanha Pais 
2023, que será realizada de 21 
de julho a 13 de agosto, e terá 
grandes prêmios como desta-
que aos grandes campeões.

A prefeitura da Estância 
Turística de Barretos iniciou 
na última segunda-feira, 12 
de junho, as obras de reurba-
nização da Região dos Lagos. 
Para o começo dos trabalhos 
foi necessário o esvaziamento 
parcial do primeiro lago.

A prefeita Paula Lemos vi-
sitou o local na companhia de 
secretários municipais e falou 
da importância do local para a 
cidade. “Os recursos para o pro-
jeto de revitalização foram via-
bilizados devido à classificação 
da cidade como Estância Turís-
tica. É um investimento de R$ 
4 milhões que irá transformar o 
espaço, que é uma paixão de to-
dos nós barretenses, em Parque 
dos Lagos e será também um 
atrativo para nossos turistas. 
Estamos sempre trabalhando 
para que Barretos se fortaleça 
enquanto cidade turística”, afir-
mou a prefeita.

De acordo com o secretá-
rio de Obras e Serviços Urba-
nos, Plácido Martins Junior, 
o projeto de reurbanização 
dos lagos prevê a construção 
de 15 decks com estrutura em 
concreto armado e metálicas 
com piso de madeira.

“Serão oito no primeiro 
lago e sete no segundo, sendo 
um deles adaptado para pedali-
nhos. O pedalinho é um siste-

Iniciadas as obras de 
reurbanização da Região dos Lagos

ma de lazer a mais que a gen-
te está implantando. O acesso 
aos decks também será feito 
em passarelas adaptadas para 
pessoas com deficiência, pro-
movendo mais acessibilidade”, 
disse. O local ainda contará 
com novos banheiros e guarita.

O investimento na reurba-
nização do “Parque dos Lagos” 
é de quase R$ 4 milhões, sen-
do R$3.757.086,26 em repasse 
por meio de convênio estadual 
com a Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São Pau-
lo, através do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvimen-
to dos Municípios Turísticos 
– Dadetur, mais contrapartida 
municipal de R$194.961,34.
PREVENÇÃO CONTRA 

ASSOREAMENTO
Paula Lemos também 

anunciou a contratação de 
uma empresa para construção 
e melhorias do vertedouro na 

lateral da Rodovia Brigadeiro 
Faria Lima.

“Preocupados com a ques-
tão do assoreamento, nós es-
tamos investindo mais R$ 2 
milhões de recursos próprios 
do município no outro lado da 
rodovia, que é de onde vem a 
areia que atinge os lagos”, ex-
plicou a prefeita.

O secretário de Planejamen-
to de Desenvolvimento, Carlos 
Henrique Gonçalves Lúcio, deu 
mais detalhes da obra. “Nós va-
mos fazer quatro barramentos 
que vão começar na Ponte da 
Estrada das Palmeiras. Eles são 
feitos em pedra rachão e tem a 
função de reduzir a velocidade 
da água, pois quanto mais lenta 
água, menos resíduos ela con-
duz. Os resíduos serão deposita-
dos no fundo de uma caixa de re-
tenção em gabião, protegendo a 
tubulação que conduz a água até 
os lagos”, explicou o secretário.

Tereos e Country Bulls fecham parceria 
para primeiro rodeio sustentável do Brasil

de 70 países que comprova a 
geração de energia limpa por 
meio da rastreabilidade de sua 
origem. A certificação foi obtida 
pela Tereos em 2021 e garan-
te que a energia elétrica gerada 
pela empresa é proveniente de 
fonte renovável – no caso, a bio-
massa da cana-de-açúcar.

Gustavo Segantini, diretor 
comercial da Tereos, aponta 
que a sustentabilidade é um dos 
principais pilares da companhia, 
que vem firmando, desde o ano 
passado, importantes acordos 
com eventos culturais e esporti-
vos para levar energia renovável 
para esses espaços. “Agora, com 
a parceria com o Country Bulls, 
atingimos um novo segmento 
de eventos. É bastante gratifi-
cante contar com cada vez mais 
parceiros que estejam engajados 
em diminuir o impacto ambien-
tal de seus eventos”, comple-
mentou Segantini.

Segundo Paulo Emílio, 
presidente do Country Bulls, a 
parceria é inédita no segmen-
to. “Incentivar o desenvolvi-

mento sustentável também é 
um dos objetivos do mercado 
de eventos. A compensação 
de carbono é essencial para 
a redução da emissão de ga-
ses nocivos e diminuição dos 
impactos ambientais. Estou 
muito satisfeito com essa par-
ceria”, afirmou Emílio.

O anúncio da parceria 
ocorreu na última terça-feira 
(13), durante o lançamento da 
festa, em Rio Preto.

Ciente da importância da sus-
tentabilidade em seu negócio, a 
Tereos é considerada pioneira 
em certificar o uso de energia 
elétrica em grandes eventos que, 
por meio dos créditos de energia 
renovável para compensação de 
carbono, reforçam seus valores 
ESG e o compromisso em redu-
zir o impacto ambiental das atra-
ções. No ano passado, a Tereos 
firmou parceria com o festival 
João Rock, Coala Festival, São 
Paulo Oktoberfest, Camarote 
Brahma do Carnaval de São Pau-
lo e com o evento de 50 anos do 
GP de Fórmula 1 no Brasil.

UNIFEB lança campanha de Vagas 
Remanescentes para ingresso no 2º semestre 

com descontos de até 30% na mensalidade
Os interessados podem se inscrever para as modalidades 

de Transferência, Reingresso e 2ª Graduação
UNIFEB tem quase 60 anos de 
experiência no ensino superior, 
vários cursos em diversas áreas, 
mais de 80% do corpo acadêmi-
co é formado por mestres e dou-
tores, além de uma infraestrutura 
de ponta que conglomera deze-
nas de laboratórios e salas mo-
dernas e confortáveis”, destacou. 

Os cursos com vagas rema-
nescentes que os candidatos 
podem optar são: Administra-
ção, Agronomia, Arquitetura 
e Urbanismo, Biomedicina, 
Ciências Contábeis, Direito, 
Bacharel em Educação Física, 
Engenharia Civil, Engenharia 
Elétrica, Engenharia Mecânica, 
Engenharia de Produção, En-
genharia Química, Farmácia, 
Fisioterapia, Medicina Veteri-
nária, Odontologia, Pedagogia 
e Sistemas de Informação. 

Para se inscrever em qual-
quer das três modalidades ou 
conferir o edital acesse www.
vestibular.unifeb.edu.br/re-
manescentes. 

INVESTIMENTO EM 
INFRAESTRUTURA 
Ao longo dos últimos me-

ses o UNIFEB tem promovido 
amplo investimento em in-
fraestrutura a fim de revitali-
zar e modernizar o campus. Já 

são quatro blocos totalmente 
reformados (Núcleo Jurídico, 
Núcleo de Medicina Veteriná-
ria, Bloco Rael Vidal e Bloco 
Elvira Parada), além da revi-
talização do Espaço da Pedra, 
calçadas, muros e entradas 
principais. Também já foram 
implantados diversos novos 
laboratórios, a fim de incen-
tivar ainda mais a pesquisa 
científica entre os alunos. Ou-
tro aspecto relevante é o inves-
timento em inovação, como a 
aquisição de 100 novos com-
putadores ultramodernos e 
infraestrutura em nuvem, em 
parceria com a Microsoft, para 
o Laboratório de Informática. 
A reitoria também tem inves-
tido na compra de novos livros 
para o acervo da Biblioteca e 
peças de estudo para os labo-
ratórios, entre outros avanços.

Vendas referentes ao Dia dos Namorados 
superaram a meta no North Shopping

Campanha Dia dos Namorados North Shopping Barretos “Várias formas de demonstrar seu 
amor” tem ganhadores conhecidos - O North Shopping Barretos realizou o sorteio da campanha 
Dia dos Namorados, onde oito consumidores foram sorteados e fecharam com chave de ouro essa 
ação referente ao Dia das Mães e Dia dos Namorados. Iniciada em 20 de abril, a promoção foi con-
siderada um sucesso pelos gestores do shopping com mais de 28.000 cupons colocados na urna. 
Os ganhadores do sorteio realizado na última terça, 13 de junho, são: Alex Figueiredo da Silva - 
Guaíra/SP, Rafael Aparecido Bossi - Barretos/SP, Rosângela Maria Arantes Ribeiro de Mendonça 
- Barretos/SP, Edson Antonio Lousano Martins - Barretos/SP, Alex Daniel dos Santos - Barretos/SP. 
Eles levarão para casa, um par de correntes com pingente, composto cada um por 01 corrente tipo 
“veneziana” feminina de 45cm em ouro 18k + 01 corrente tipo “cartier” masculina de 60cm em ouro 
18k + 01 pingente coração amor eterno em duas partes de 2,0cm, também em ouro 18k no valor de 
R$ 3.800,00 cada kit. Os três pacotes turístico de hospedagem para o Barretos Country composto 
por 02 diárias (sexta a domingo) com café da manhã e livre acesso ao acquapark no valor de R$ 
2.000,00 cada, saíram para: Aline Souza Vitória - Barretos/SP, Ana Flávia Possa de Menezes Cane-
varolo - Barretos/SP e Maria Júlia Genes Correia - Barretos/SP.



BARRETOS, 16 de junho de 2023A informação com precisão e credibilidade 7

BARRETOS

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Movimento sindical entrega 
pauta da classe trabalhadora 

para o PPA Participativo
emprego de qualidade, “não de 
bicos, não de uberização e sim, 
emprego com carteira assina-
da”, tornou-se prioridade para 
o governo. A ministra destacou 
ainda a lei que garante o paga-
mento de salários iguais para 
homens e mulheres que exer-
cem a mesma função, e que, 
recentemente, foi aprovada na 
Câmara e no Senado, como um 
dos avanços no caminho para 
melhorar o mercado de traba-
lho brasileiro.

A discussão recente do 
PPA trouxe como novidade 
a ampliação da participação 
popular na discussão do orça-
mento. Com isso, o Executivo 
iniciou uma série de plenárias 
nas 27 capitais, começando 
pela que foi realizada no dia 
12, em São Paulo. “Também 
criamos uma plataforma di-
gital do PPA Participativo, 
na qual qualquer pessoa pode 
acessar e votar em propostas 
já feitas ou fazer novas pro-
postas”, explicou a secretária 
nacional do Planejamento, 
Leany Lemosb, completando 
que mais de 200 mil pessoas 
já acessaram a plataforma.

“Essa iniciativa do go-
verno federal de realizar ple-
nárias com diversos setores, 
trabalhadores, estudantes, 
empresários e para pensar o 
emprego frente a digitaliza-
ção e o desafio de crescer e 
criar emprego de qualidade 
não apenas é positiva, como 
necessária”, avaliou Juvan-
dia Moreira, presidente da 
Contraf-CUT. “As propostas 
que o movimento sindical 
entregou, dialogam com o 
compromisso que o governo 
firmou com a classe trabalha-
dora. (Fonte: Contraf-CUT, 
com edição de Seeb Barretos)

Representantes do movi-
mento sindical no Conselho 
de Desenvolvimento Econô-
mico Social e Sustentável, 
entregaram à ministra do 
Planejamento e Orçamento, 
Simone Tebet, propostas da 
classe trabalhadora ao (PPA) 
Plano Plurianual Participa-
tivo do governo federal, du-
rante uma plenária realizada 
na capital de São Paulo, na 
última segunda-feira (12).

“O documento contém 
pautas que nós sempre defen-
demos, como direito à segu-
ridade social e aposentadoria 
digna, investimento no setor 
produtivo e em políticas pú-
blicas, pensando o futuro do 
país, com redução das de-
sigualdades e correção das 
distorções causadas pela re-
forma trabalhista que incenti-
va mais a pejotização e não a 
criação de emprego de quali-
dade”, explicou a presidente 
da Confederação Nacional 
dos Trabalhadores do Ramo 
Financeiro (Contraf-CUT) e 
vice-presidente da CUT, Ju-
vandia Moreira.

O governo federal precisa 
entregar o PPA ao Congresso 
até o dia 31 de agosto. A par-
tir de então, o legislativo terá 
até dezembro para aprovar o 
instrumento de gestão orça-
mentária que valerá de 2024 
até 2027. “Estamos falando 
de um planejamento que vai 
orientar o orçamento brasi-
leiro para os próximos quatro 
anos, para onde vão os R$ 5 
trilhões de reais que são arre-
cadados pelo governo federal. 
Essa é a importância do PPA”, 
explicou Simone Tebet.

Durante sua apresentação, a 
ministra ressaltou também que 
a meta pela criação de vagas de 

A aplicação do reajuste no 
valor da tarifa de água e es-
goto em Barretos foi feita no 
mês de maio para pagamen-
to em junho. Este reajuste se 
faz necessário em virtude dos 
constantes resultados finan-

Incentivar a doação de san-
gue é o tema da campanha “Ju-
nho Vermelho” presente em 
todas as Unidades Básicas de 
Saúde de Barretos (UBS’s). O 
mês foi destacado para conscien-
tizar e motivar a população sobre 
a importância de ser um doador 
em razão de o dia 14 ser a data 
mundial do Doador de Sangue.

A campanha “Junho Ver-
melho” chama a atenção para 
a importância da ação solidá-
ria que com apenas uma única 
doação é capaz de salvar até 
quatro vidas. Por meio de mate-
riais informativos e decoração 
alusiva ao tema, as UBS’s estão 
levando à comunidade barre-
tense orientações de onde doar 
e quais os critérios necessários.

REQUISITOS 
BÁSICOS PARA 

DOAÇÃO DE SANGUE
Para doar é necessário se 

dirigir ao Hemonúcleo do 

O Conselho Municipal de 
Juventude (CMJ) iniciou na 
última segunda-feira, 12 de 
junho, o processo de eleição 
de membros da sociedade ci-
vil para o biênio 2023-2025. 
O pleito aconteceu na Casa 
da Juventude onde foram elei-
tos representantes do Instituto 
Apab, Centro Cultural e Social 
Aruanda Brasil, Diretoria de 
Ensino e Pastoral da Juventu-
de. Outras duas candidaturas 
ainda aguardam definição.

Vitor Santiago, presiden-
te do CMJ, explicou que cada 
entidade eleita tem direito a um 
cargo de titular e um suplente e 
falou da alegria de ver a parti-
cipação dos jovens na eleição. 
“Foi enorme a felicidade de 
poder ver jovens, alunos da es-

cola Coronel Silvestre de Lima, 
representando a diretoria de en-
sino”, comentou Santiago.

O CMJ é um conselho con-
sultivo e fiscalizador, compos-
to por representantes do poder 
público e da sociedade civil. “O 
conselho vem apoiar as iniciati-
vas para fomentação das políticas 
públicas para a juventude, sendo 
de forma transversal em todos os 
eixos, que tem por objetivo maior 
qualidade de vida dos jovens bar-
retenses”, disse o presidente.

A posse dos novos conselhei-
ros ocorrerá em assembleia a ser 
marcada após as nomeações por 
meio de portarias, conforme re-
gimento. O CMJ integra a Casa 
dos Conselhos da Secretaria de 
Assistência Social e Desenvol-
vimento Humano.

SAAE Barretos esclarece sobre o reajuste do valor da tarifa de água e esgoto
Reajuste visa manter e atender às demandas, além de melhorar a infraestrutura

ses reajustes são necessários 
para equilibrar as finanças do 
SAAEB e garantir a qualidade 
dos serviços de tratamento de 
água e esgoto”. “O objetivo 
é assegurar que a população 
tenha acesso contínuo à água 
potável e que os investimen-
tos necessários para manter 
e melhorar a infraestrutura 
sejam realizados, de forma a 
atender às demandas da cida-
de e garantir a sustentabilida-
de do sistema no longo pra-
zo”, pontua Marcelo.

Marcelo Borges finaliza pe-
dindo que “os barretenses não 
acreditem em tudo o que vêem 

e ouvem, e que qualquer dúvi-
da referente ao valor da fatura, 
procurem a autarquia, seja na 
sede, na Rua 30, ou na unidade 
do Poupatempo”. “A adminis-
tração municipal não quer de 
forma nenhuma prejudicar a 
população. Pelo contrário! É 

sabido do problema financei-
ro que o SAAEB acumula de 
muitos anos e com o valor da 
tarifa anterior não dava mais 
para cobrir os custos e fazer 
investimentos necessários para 
melhorar o saneamento básico 
no município”, diz.

ceiros deficitários apontados 
pelo Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo (TCE).

Aproximadamente 49,67% 
dos consumidores (metade da 
cidade), o equivalente a cerca 
de 28 mil famílias, têm um au-

mento de 6,01%. Isso signifi-
ca que o valor a ser pago pelo 
consumo de até 10 metros cú-
bicos por mês passa a ser de 
R$ 38,10. As demais cobran-
ças são feitas de maneira pro-
gressiva e escalonada.

“É importante destacar 
que, devido à pandemia da 
Covid-19, não houve aumen-
to em 2021, e no ano ante-
rior o percentual de reajuste 
não foi suficiente para cobrir 
os custos”, enfatiza o diretor 
comercial e financeiro Carlos 
Roberto Ferreira.

O superintendente Marce-
lo Borges esclarece que “es-

Campanha “Junho Vermelho” de 
incentivo à doação de sangue é tema 

de conscientização nas Unidades 
Básicas de Saúde de Barretos

Hospital de Amor, onde o 
candidato passará por uma 
triagem de modo a garantir 
segurança e proteção ao re-
ceptor e ao doador. O candi-
dato precisa pesar mais de 50 
quilos e ter entre 16 e 69 anos 
(menores de 18 anos devem 
estar acompanhados de seus 
responsáveis).

O Hemonúcleo funciona 
na Rua Antenor Duarte Vilela, 
1331 – bairro Dr. Paulo Prata, 
de segunda a sexta-feira, das 
7 às 12 horas, e aos sábados e 
domingos, das 7 às 11 horas.

Conselho Municipal de Juventude 
realiza eleição para o biênio 2023-2025

Minerva Foods recebe certificação Great Place to Work nas operações do Brasil
A Minerva Foods, líder em 

exportação de carne bovina 
na América do Sul e uma das 
maiores empresas na produção e 
comercialização de carne in na-
tura e seus derivados na região, 
anunciou a conquista da certifi-
cação Great Place To Work nas 
operações do Brasil. O reco-
nhecimento é obtido por meio 
de pesquisa de engajamento, 
tradicionalmente aplicada pelo 
instituto em 97 países.

O resultado tem como base 
a avaliação sobre as relações 
construídas no dia a dia do tra-
balho, as estratégias de gestão 
de pessoas, desenvolvimento 
de carreiras, o engajamento, 

a credibilidade e a confiança 
das equipes em seus líderes. 
Os dados obtidos por meio do 
formulário irão contribuir para 
que a Minerva Foods siga apri-
morando os seus processos.

A certificação reflete o 
trabalho desenvolvido e reco-
nhecido pela equipe, que visa 
o cuidado com as pessoas para 
que se sintam parte de um am-
biente confiável e transparen-
te nas relações, onde possam 
crescer profissionalmente.

“Esse reconhecimento mos-
tra a força dos nossos valores, 
de como nos comprometemos 
em aplicá-los ao nosso dia a dia, 
colaborando para nos tornarmos 

uma empresa cada dia mais for-
te. É uma conquista de todos que 
dedicaram seu tempo e energia 
para que a gente chegasse até 
aqui”, avalia Fernando Queiroz, 
CEO da Minerva Foods.

O Great Place To Work Ins-
titute é referência mundial em 

analisar a satisfação dos funcio-
nários em relação ao ambiente 
de trabalho e tornar os negócios 
mais atrativos. O programa foi 
fundado nos Estados Unidos na 
década de 1980 e, no Brasil, a 
pesquisa passou a ser realizada 
a partir de 1996.



BARRETOS, 16 de junho de 2023 A informação com precisão e credibilidadeA Cidade
BARRETOS E REGIÃO

8


